



# Boletín Informativo de Hillcrest

septiembre 2023

## Home of the Huskies!

### Estimados padres de Hillcrest:

Esperamos que este boletín los encuentre a usted y a su familia con buena salud y buen humor a medida que avanza el año académico. Septiembre es un mes de comienzos y nuevas posibilidades, y tenemos muchas actualizaciones y eventos interesantes para compartir con usted.

En primer lugar, queremos expresar nuestra gratitud por su continuo apoyo y colaboración. Académicamente, estamos encantados de continuar con nuestras estrategias de Equipo Académico este año para mejorar la experiencia de aprendizaje de su hijo. Nuestro plan de estudios se ha enriquecido con nuevos recursos y materiales didácticos que se alinean con los últimos estándares educativos y promueven la participación de los estudiantes y las habilidades de pensamiento crítico.

También estamos evaluando los niveles de lectura de nuestros estudiantes usando Fountas y Pinnell. Esta medida nos proporcionará una base de lectura que permitirá a nuestros maestros planificar la instrucción de alfabetización y agrupar a nuestros estudiantes para brindarles pequeñas oportunidades de lectura guiada al nivel de lectura de los estudiantes. Esto permitirá a los maestros determinar el crecimiento de los estudiantes al final del año escolar. Esto también permitirá que el distrito brinde apoyo a los maestros y recopile datos sobre la efectividad de nuestro plan de estudios y recursos de alfabetización.

También nos complace anunciar el lanzamiento de nuestro programa de talleres/participación de padres de Husky. Esta iniciativa tiene como objetivo fomentar asociaciones sólidas entre los padres y la comunidad escolar para apoyar y mejorar el aprendizaje de los estudiantes. A lo largo del año, organizaremos talleres, conferencias de padres y maestros, una oportunidad para que

usted participe activamente en la educación de su hijo. Consulte el calendario adjunto para las reuniones que se realizarán durante el primer semestre.

Como parte de nuestro compromiso con el desarrollo integral, contaremos con diversas actividades extracurriculares, clubes y programas deportivos que iniciarán este mes. Estas actividades alentarán a su hijo a explorar sus intereses, desarrollar nuevas habilidades y fomentar el trabajo en equipo y el espíritu deportivo. Esté atento a las invitaciones del personal que encabeza las actividades.

Por último, queremos recordarnos que la comunicación abierta entre el colegio y el hogar es fundamental. Nuestras puertas siempre están abiertas y lo alentamos a que se comunique con nosotros si tiene alguna pregunta, inquietud o comentario que pueda tener. Continuaremos brindando actualizaciones periódicas a través de boletines, correos electrónicos y el sitio web de nuestra escuela para mantenerlo informado sobre los acontecimientos escolares y las fechas importantes.

Gracias por confiarnos la educación de su hijo. Estamos entusiasmados de embarcarnos juntos en este nuevo año académico y esperamos un año lleno de crecimiento, desarrollo y éxito para todos.

Un cordial saludo,  
Dra. Rosado  
Principal

---

## Charla con la Directora y Talleres para Padres

Vea abajo el document adherido para mas información.

---

### Charla con la Directora y Talleres 23-24.pdf

[Download](#)

101.7 KB



**Dr. Glenda Rosado**

Hillcrest Principal